



Les 6èmes à la mairie !

publié le 03/02/2019

Dans le cadre du programme d'EMC (Enseignement moral et civique) tous les élèves de 6ème sont allés à la mairie de Secondigny.

Lors de cette visite, les élèves ont été accueillis dans la salle du conseil par Monsieur le Maire et Madame la 1ère adjointe.

Les élèves ont pu poser toutes leurs questions pour comprendre le fonctionnement d'une commune, le rôle joué par les élus ainsi que l'engagement nécessaire pour ces fonctions municipales.

Tout le monde semblait très satisfait de ces rencontres !

Trois élèves volontaires ont souhaité partager cette expérience...

Document joint

 [resumes_eleves](#) (PDF de 61 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.